

FDP.Die Liberalen Wahlkreis Sursee

Die Zirkusprinzessin ganz liberal

(Eins.) Wie seit Jahren Tradition, ist das Stadttheater Sursee nach der Premiere der Operette ganz den Liberalen gewidmet. Die Musik-, Theater- und Operettenliebhaber der FDP trafen sich am Freitag, 13. Januar 2012 in Sursee, um der schönen Darbietung «Die Zirkusprinzessin» beizuwohnen.

Bevor es losging, wurden die Besucher mit einem Apéro auf den süss-romantischen Abend mit der Zirkusprinzessin eingestimmt. Charly Freitag, Parteipräsident, begrüßte zu Beginn die grosse Schar der Teilnehmer. Er freute sich, dass auch Regierungs- und Nationalräte den Weg nach Sursee auf sich genommen haben. Zum vergangenen Jahr meinte er aus politischer Sicht: «Es war ein Schicksalsjahr für uns – ein Wahljahr – es hat uns Erfolge und auch das Gegenteil beschert.» Sehr erfreut sei er über die Vertretung der Region Sursee mit zwei Nationalratssitzen. Der 23. Oktober 2011 werde in Erinnerung bleiben. «Wir haben zahlreiche Mandate und gute Leute, wie Ihr, die sich einsetzen. Dafür herzlichen Dank! Nun gilt es die seriöse Arbeit fortzusetzen und das auch so rüberzubringen!» Nach diesem kleinen Exkurs in die Politik ging es aber



Nationalrat Albert Vitali (rechts) und Altkantonsrat Christian Forster stossen an. (Bilder: zvg)

zum Geniessen über. Die klangvolle Musik unter der Gesamtleitung von Isabelle Ruf Weber vermochte zu begeistern und manch ein Musikherz höher schlagen. Die starken Stimmen, die Professionalität und die schönen Farben und Kostüme erweckten grosse Begeisterung bei den Zuschauern.

Die Geschichte um Schöne, Reiche, Liebe, Kummer, Verwechslungen und Happy End gehören auch dazu. «Immer wieder ein Erlebnis, die Operette in Sursee zu besuchen», sagte so manch einer. Und vielleicht wird die Geschichte des Mister X gar gut zur FDP.Die Liberalen passen.